



Boletín de prensa
23 de marzo de 2018

Realiza UTTT 2da. etapa de entrega de fichas para examen de admisión

Para brindar oportunidad de continuar estudios de nivel superior a egresados de bachillerato, la Universidad Tecnológica de Tula-Tepeji (UTTT), lleva a cabo una segunda etapa de entrega de fichas para el examen de admisión al cuatrimestre septiembre-diciembre 2018.

El periodo que comprende esta nueva etapa inició el 9 de marzo pasado y culminará el 31 de mayo de 2018. Lo anterior aplica para el campus Tula-Tepeji y sus Unidades Académicas de Chapulhuacán y Tepetitlán.

Los egresados de bachillerato podrán efectuar su registro en línea a través de la página web de esta casa de estudios en www.uttt.edu.mx/prefichas, donde deberán cubrir los requisitos para su ingreso.

Una vez que obtienen su ficha, los aspirantes tendrán que asistir al curso propedéutico que se impartirá previo al examen, los sábados del 2 de junio al 28 de julio del presente año.

El examen de admisión se aplicará según corresponda a los sustentantes, el 3 o 4 de agosto próximo. El inicio de clases será el 3 de septiembre de 2018.